

## Galicia mantiene una de las tasas de suicidio más altas del Estado

El Movimiento Galego da Saúde Mental reclama a la Xunta la elaboración de un plan de prevención



Suicidio    Prevención enfermedades    Galicia    Enfermedades    Medicina    Problemas sociales

Enviar    Imprimir    0

LARA CAPELO | SANTIAGO DE COMPOSTELA | 03/05/2016 - 18:45 CET

Galicia registra cerca de un suicidio al día. Según los datos del Movimiento Galego da Saúde Mental, **en 2015 fallecieron 321 gallegos por esta causa**, lo que supone una tasa de 11,74 por cada 100.000 habitantes, una de las más altas del estado. Son unos 70 casos menos que en el 2014, cuando el IMELGA cifraba en 394 las muertes por suicidio.

**La tasa es especialmente alta en Lugo**, donde alcanza el 17 por cada 100.000 habitantes, con 58 muertes registradas. En la provincia de A Coruña fueron 151, seguida de Pontevedra -81- y Ourense, con 31 casos. El portavoz del movimiento, Miguel Anxo García, destaca

la **incidencia de la crisis en el aumento de suicidios**, que se refleja en una prevalencia de la problemática entre el grupo social de hombres parados. Es decir, el desempleo y sus consecuencias, como los desahucios, han tenido un impacto directo en esta problemática.

García insiste en la importancia de la prevención, por lo que **exige a la Xunta la elaboración de un plan gallego de prevención** de forma urgente. El portavoz del colectivo critica la irresponsabilidad de los gobiernos autonómico y central al haber aparcado el desarrollo de estrategias que frenen el aumento del índice de suicidios que se ha registrado en España en los últimos tres años. García reivindica a la Xunta el cumplimiento de sus obligaciones respecto de la protección de la salud.

Publicidad

Los datos presentados por el Movemento Galego da Saúde Mental reflejan un panorama preocupante. **La incidencia del suicidio se ha hecho especialmente notable** en dos grupos: **entre los 10 y los 24 años y entre los 45 y los 64**, coincidiendo con una edad productiva avanzada.

El colectivo ha programado varios actos de sensibilización que se repetirán a lo largo de la semana en la plaza de Praterías de Santiago de Compostela.